



Jascha Rust



Das Erste

Jascha Rust wurde am 29.10.1990 in Berlin geboren. Seine Laufbahn als Schauspieler begann, als ihm nach einem spontanen Casting eine Hauptrolle in der Daily Soap „Gute Zeiten, schlechte Zeiten“ angeboten wurde. Seit 2011 stand er mehr als drei Jahre in der Rolle des „Zac“ vor der Kamera und nahm parallel Schauspielunterricht, u.a. in Los Angeles. Seitdem wirkte er in diversen TV- und Kinoformaten mit, wie „Verrückt nach FIXI“ (2015), „Sweethearts“ (2018) oder „Takeover“ (2019).

In der ARD-Serie „In aller Freundschaft“ spielt er den Pfleger Christopher „Kris“ Haas, der mit seiner saloppen Art bei Kollegen oft aneckt, den Patienten dagegen ein Lächeln ins Gesicht zaubert.

„In aller Freundschaft“ sehen Sie dienstags um 21 Uhr im Ersten. Die Serie wird vom MDR redaktionell verantwortet.

In ALLER
freunds
chaft